



La nouvelle école intercommunale

« s'ouvrir à vous »

avant d'accueillir les enfants !

Le projet de pôle éducatif, évoqué depuis plus de 20 années, et finalement mis en œuvre conjointement entre ALLENJOIE, BROGNARD et DAMBENOIS arrive enfin à son terme. La rentrée, initialement espérée en septembre 2023, aura bien lieu le 2 septembre prochain !

Cette réalisation intercommunale n'a pas été épargnée par de très forts aléas... La période COVID, la hausse très significative du coût des matériaux, certaines défaillances d'entreprises, des adaptations imprévues, tout cela a constitué un ensemble de contraintes pesantes et coûteuses. Malgré des périodes de doutes et de remises en cause, heureusement, le projet est devenu réalité. Il conserve son nom : « **L'école des 3 fontaines** ».

Avant une inauguration officielle (après la rentrée), nous vous convions à une visite complète du bâtiment comprenant un bloc « maternelles » (rez-de-chaussée), un bloc « élémentaires » (étage), un espace restauration et périscolaire.

Deux créneaux sont proposés, pour les trois villages, **le JEUDI 29 AOUT 2024** :

- De 16H à 18H, réservé aux parents d'élèves.
- De 18H à 19H30 (ou un moment dans ce créneau), pour les habitants (non parents d'élèves)

RENDEZ-VOUS SUR PLACE. Parking en face de l'école.

